

Le jardin des Mille Pattes s'associe avec d'autres associations

Daté du : 20/10/2021



© Photo NR

Le manque de lien social a tellement marqué les esprits que de plus en plus de partenariats se créent. C'est ainsi que le jardin partagé des Mille Pattes s'est rapproché de l'association voisine, le GEM (1) 37, qui accueille des adultes en souffrance psychique. « *Nous avons réfléchi au besoin de rencontres en plein air* », affirme Nicolas Zélisko, trésorier des Milles Pattes. Une envie saluée par Alice, Alexis et Thibaud, animateurs au GEM : « *C'est une bonne dynamique et cela contribue à rompre l'isolement et à renforcer l'entraide mutuelle* ».

Jardiner ensemble, tel était le premier objectif au sortir du confinement. Le centre socioculturel Léo-Lagrange Gentiana dispose d'une parcelle, la crèche voisine également, ainsi que le GEM 37. Mais il n'est pas là uniquement question de jardinage. De nombreuses actions culturelles se créent pour rassembler les publics. On y lit des contes pour enfants, on partage des idées, on projette des visites pour les riverains. Jeudi 14 octobre, journée dédiée à la Grande Lessive, le jardin accueille une installation artistique éphémère, dessins d'enfants virevoltant au vent.

Mis en lien par Cultures du cœur, le GEM 37 et le collectif Capsul ont opté pour un temps musical de jazz, devant un public rejoint par des patients de l'hôpital de jour de psychiatrie. Une occasion festive de faire connaissance avec les locaux du GEM 37, que certains d'entre eux souhaitent rallier. (1) Groupes d'entraide mutuelle.